

# SUEÑOS Y VISITAS NOCTURNAS DE ENTIDADES OSCURAS DEL ASTRAL INFERIOR

Published 30 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos bien y felices hoy. Soy Mari Swaruu.

Como dice el refrán, tu vibra atrae a tu tribu y, como dice otro dicho, los pájaros de una bandada vuelan juntos, o el que anda con lobos a aullar se enseña. Esto no podría ser más exacto.

Como siempre digo, frecuencias iguales y vibraciones iguales coincidirán entre sí. No creo que sea correcto decir que se atraen entre sí, ya que no es el mismo mecanismo que ocurre con la electricidad y sus polaridades, por ejemplo. En el caso de frecuencias iguales, o bastantes similares, no se atraen entre sí, como indica erróneamente el propio nombre de la Ley de Atracción. Frecuencias o vibraciones iguales son simplemente más de lo mismo, no atraen nada, o más o menos, pueden ser simplemente una ilusión, desde el punto de vista de un observador.

Por eso se dice que no debes centrarte en lo que quieres, ni en cómo quieres ser, sino que debe ser quién quiere ser de forma proactiva y debes actuar como si ya tuvieras lo que deseas, tomando acción hacia el logro de tus objetivos y no simplemente sentarte y esperar. Debes ser lo que quieres, no solo desear lo que buscas.

Pero... ¿qué son exactamente la frecuencia y la vibración? En términos simplificados, la frecuencia es la cantidad de veces que ocurre algo en una unidad de tiempo, y la vibración es el fenómeno físico de moverse rápidamente hacia adelante y hacia atrás.

Tu conciencia, tu alma, tiene pensamientos e ideas que literalmente hacen vibrar todas las células y moléculas de tu cuerpo, cambiando sus atributos energéticos, donde una frecuencia más baja es más acorde con lugares como el bajo astral, y una frecuencia más alta con lugares mucho más encantadores. Tus pensamientos si alteran tu cuerpo físicamente y es por eso que una idea puede enfermar gravemente a alguien, e incluso puede ser letal.

Desde el punto de vista científico, los pensamientos y las vibraciones son algo literal y se pueden medir con instrumentos, ya que funciona exactamente igual que las estaciones de radio, donde sintonizas una u otra, pudiendo solo escuchar una a la vez, aunque todas las demás siempre están ahí, pero fuera de tu conciencia. Eres energía en el campo que es el éter. Literalmente estás vibrando físicamente al ritmo de tus pensamientos y emociones, que son longitudes de onda medibles.

Existe una explicación más simple y práctica para la frecuencia y vibración de una

persona, relacionada con todo lo que atrae en su vida, usando aquí la palabra "atracción" solo con fines explicativos, ya que comentamos que esto no es exactamente así hace solo unos segundos.

Donde quiera que una persona ponga su atención, más será lo que domina la vida de ese sujeto. Nadie puede darle la misma cantidad de atención a todo lo que le rodea, por lo que las cosas que simplemente no son interesantes para el sujeto, básicamente no están ahí para él o ella. Si no estás interesado en los carritos de golf, es posible que nunca los veas en tu vida diaria, o si te cruzas en tu camino con uno, puedes poner solo unos segundos de tu atención en él, mientras pasas, viéndolo solo como un obstáculo que rápidamente olvidas y vuelves a tus pensamientos habituales de tu elección.

Pero sí, por alguna razón o giro en la vida, de repente te interesan los carritos de golf, empezarás a verlos en todas partes de tu vida diaria, como si de repente aparecieran de la nada para ti. Desde tu punto de vista, simplemente los manifestaste en tu experiencia de vida aunque, estrictamente hablando, siempre estuvieron ahí y fuiste tú quien los fue filtrando fuera de tu conciencia hasta que empezaron a ser interesantes para ti. Aquí es donde podemos decir que serás compatible vibratoriamente con esos carritos de golf, cuando antes no lo eras.

Lo mismo sucede con las entidades del bajo astral. Cuando actúas como tal, cuando tu vibración es baja, te vuelves compatible con ellas para verlas, interactuar y ser afectado por ellas, simplemente porque tus patrones de pensamiento y comportamiento son muy similares a los de ellas, como el pájaro de una bandada.

Por eso digo que siempre debes vigilar tus pensamientos e ideas y analizarlos para no caer en patrones autodestructivos, como los asociados con los sentimientos de inutilidad y todas las cosas y eventos negativos que seguirán a causa de ellos, por ejemplo.

Como he dicho antes, cuando estás en un estado vibratorio alto, tu frecuencia está lejos del alcance de las entidades del bajo astral, pero cuando estás vibrando bajo, si te vuelves accesible a ellas porque en vibración existencial están muy cerca del mundo material, por lo que cualquier ligera caída en la vibración puede hacer que alguien esté en su rango de influencia.

El cuerpo físico es un traje biológico, es un ecualizador de experiencias para que todos los seres, todas las almas encarnadas en uno, puedan tener una experiencia similar, dentro de un rango vibratorio y de frecuencias muy cercano y estrecho que todos llamamos el mundo material, el mundo de los vivos, o simplemente 3D.

Esto significa que todas las almas, independientemente de su frecuencia y vibración iniciales, tanto los seres de luz como los

demonios, estarán mezcladas, viviendo y existiendo en un solo reino o realidad, el mundo material.

Después de entender lo que acabo de decir, es fácil ver porque hay tanto caos y tanto conflicto en la Tierra y en otros lugares, y en todos los demás lugares dentro de lo que llamamos el mundo material, como obviamente es la vieja guerra del bien contra el mal una cosa literalmente objetiva y no solo un concepto metafísico.

Esto significa que no importa cuanto intentes elevar tu frecuencia y vibración mientras estés vivo, siempre estarás cerca de sentir la nefasta influencia y presencia de esas entidades y demonios del bajo astral. Y es por eso que mientras estamos vivos y en un cuerpo biológico que nos iguala para percibir casi la misma experiencia existencial, somos vulnerables a la influencia del bajo astral. Mientras que cuando estamos en el más allá, nuestra verdadera alta vibración, como seres de luz, nos hará subir y alejarnos de su alcance, haciéndolos disolverse en la nada en nuestra experiencia, y esta puede ser otra definición del cielo. Pero mientras estemos vivos, siempre debemos estar vigilantes sin miedo, mientras nos ocupamos de nuestros asuntos, disfrutando de nuestra experiencia física, nuestras vidas.

Como expliqué en mi último video sobre los sueños y que son, cuando el sujeto se va a dormir por la noche, el cuerpo está en reposo y el cerebro, el mecanismo de filtrado de la realidad, está en su nivel más bajo, permitiendo a la persona estar consciente y experimentar otras realidades existenciales en el astral que se llaman "sueños". De la misma manera que cuando el sujeto está despierto, mientras duerme los pensamientos e ideas del sujeto traerán a su atención todo lo que esté en su campo, a la realidad y experiencia de la persona, debido a la coincidencia de frecuencias y vibraciones, como se explicó anteriormente.

Entidades, seres y demonios del bajo astral, que son los peores que se pueden encontrar allí, se dirigirán hacia las personas dormidas que mejor se adaptan a ellos, siendo ellos quienes les podrán dar lo que quieran, que en su mayoría es alimento energético. Esa es la atención creativa de un alma con una fuerte conexión con la Fuente.

Lo que quieren es concentrar toda la atención de los sujetos en ellos para que puedan ser alimentados con el poder de manifestación creativa que solo tienen las almas con una fuerte conexión con la Fuente. Y las que no la tienen, debido a su frecuencia existencial y vibración extremadamente bajas, como he explicado en otros videos.

La actividad paranormal del bajo astral parece ser más activa durante la noche, cuando el mundo está más tranquilo, más silencioso y hay menos estimulación visual debido a las condiciones de poca luz, y también debido al inconsciente colectivo y como influye en toda la población, pensando y manifestando las mismas cosas, así

como otras dinámicas energéticas planetarias. Esta es la razón por la que el bajo astral tiende a estar más cerca del mundo material durante la noche que durante el día.

En general, la noche facilita el cruce al mundo material más fácilmente, por lo tanto se puede acceder e influenciar más fuertemente a las personas vivas, aunque el bajo astral y todos sus seres y entidades rodean a los vivos todo el tiempo, día y noche, aunque no siempre pueden ser vistos, pero recuerda que si tú puedes verlos, ellos pueden verte a ti.

El miedo es un gran concentrador de la atención de cualquier persona, así pues lo que está causando miedo o terror obtendrá tanta energía de manifestación como sea posible, ya que el sujeto no puede centrarse en nada más que lo que está causando el miedo, porque sus mecanismos de supervivencia están activados.

Existen infinidad de tipos de entidades oscuras y muchos cambian de forma según como las percibe cada persona viva y dependiendo de lo que causa más miedo en cada persona, pero sin embargo, hay muchos tipos de entidades oscuras del bajo astral que son fácilmente identificables porque aparecen esencialmente de la misma manera para quien los ha encontrado.

La mayoría de los que son responsables de los terrores nocturnos son aquellos que parecen horribles cadáveres medio podridos, mientras que otros comunes parecen criaturas deformes con espaldas curvas y brazos y piernas largos y flacos con caras horribles y todos cubiertos de púas negras en todas direcciones.

Otra entidad astral muy común es la que se le aparece al sujeto como una mancha oscura, por ejemplo, como un rincón de una habitación que es más oscura que la negrura más profunda y le causa terror, como la conciencia de algo extremadamente malévolo escondido detrás de esa negrura, que también puede aparecer como una niebla densa extremadamente oscura.

Luego tenemos también a los infames depredadores sexuales súcubos e íncubus, entidades del bajo astral catalogadas como demonios, que se centran no solo en explotar el miedo del sujeto, sino también la energía sexual, no solo cometiendo ataques sexuales directos y literales, sino también desviándolos o deformando los impulsos sexuales naturales y saludables. En una caricatura pervertida y enfermiza de ellos que en ocasiones causa disfunciones sexuales en sus víctimas, para explotar su frustración o simplemente para alimentarse de la frecuencia alterada de la sexualidad deformada de la víctima.

Cuando el sujeto se queda dormido, sobre todo si se encuentra en un estado vibratorio muy bajo, por cualquier motivo, problemas en su vida o adicciones, por ejemplo, se convierte en empresa fácil de todas esas criaturas del bajo astral que

acechan en la oscuridad buscando alimento en forma de miedo. Siempre están atentos a posibles víctimas, aquellas con vibraciones existenciales más bajas, pero casi cualquiera puede ser víctima de una o más de esas entidades si encuentran una debilidad que puedan explotar en su beneficio, por ejemplo, algo que cause en el sujeto mucho miedo, por lo que estas entidades utilizarán las fobias de la persona a su favor, como un agujero en el campo áurico del sujeto, o su armadura.

Esto significa que casi cualquier persona puede ser vulnerable a tener este tipo de visitas nocturnas y terrores, aunque en la vida esa misma persona pueda tener una vibración y frecuencia muy altas, viviendo una vida feliz y plena.

En general, si temes las visitas nocturnas, si permites que te provoquen miedo, les estarás dando exactamente lo que quieren de ti. Recuerda que, en general, esas criaturas del bajo astral no pueden hacerte ningún daño, por lo que su única herramienta real es hacerte sentir miedo. Esas criaturas pueden causar daños reales y tangibles al individuo, tanto física como psicológicamente, pero eso es tema para otro video. Lo más habitual es que no sean más que una molestia inofensiva. Si es miedo lo que quieren, no se lo des.

En general, debes enfrentar al ente que te molesta en las noches sin miedo. Debes demostrarles que tienes el control de tus emociones, incluso cuando ellos las estén causando, o simplemente explotando la parálisis nocturna de tu cuerpo.

Si te sientes paralizado, déjalo estar, simplemente relájate, sin miedo, y tampoco caigas en el miedo a la apnea del sueño. Sé que puede ser muy aterradora y por eso lo están usando en ti. La parálisis del sueño es un mecanismo normal de tu cuerpo y sistema nervioso para evitar que intentes literalmente representar lo que estás soñando. Por ejemplo, puedes estar soñando que estás corriendo, pero tu cuerpo permanecerá y debe permanecer en reposo o, de lo contrario, lógicamente causará accidentes y otros problemas obvios, y es fácil ver por qué las entidades astrales inferiores usan esto en su beneficio.

Pero la parálisis del sueño también puede ser causada por esas mismas entidades del bajo astral, así como por razas alienígenas en el proceso de abducir a alguien. La apnea del sueño, por otro lado, puede ser un trastorno físico causado por una amplia variedad de condiciones o razones médicas, así como psicológicas, pero también debes saber que las entidades del bajo astral también pueden causar apnea del sueño para asustar a sus víctimas.

Enfrentarse a ellos sin miedo e incluso hablar pidiéndoles que se vayan es la forma más eficaz de deshacerse de ellos y funciona en la mayoría de los casos, a excepción de los más difíciles, provocados por demonios y que pueden necesitar un mayor cuidado, un procedimiento complicado del que quizás hable en otro video, aunque

esto ya es en el campo de la demonología y las posesiones, que es un tema muy complicado y delicado.

Puedo compartir con ustedes algunas palabras que se dice que son efectivas contra las visitas nocturnas del bajo astral. Son frases simples en el antiguo idioma de latín que pueden ser de ayuda, pero debo decir que algunas de estas frases tienen influencia de idiomas modernos, o sea no es latín puro.

"Exite" significa irse.

"Retro exite" significa retroceder.

"Vade retro" significa vete por ahí.

"Pedicabo Procul E" significa vete lejos.

"A redo vallas" significa algo así como retrocede y aléjate.

"Me tangere non potes" significa que no puedes tocarme.

En case de que no se entiendan facilmente en el audio hablado aqui, los dejare en la descripcion debajo de este video.

La mayoría de las entidades astrales fuertes del bajo astral, especialmente aquellas clasificadas como demonios, son muy antiguas, especialmente cuando se las ve desde el punto de vista del mundo de los vivos porque, como ha explicado antes, el tiempo no funciona de la misma manera en el astral, como lo he explicado en otro video. Como son muy antiguas, tienden a entender el idioma más destacado de la antigüedad que es el latín, aunque el griego antiguo también puede ser útil.

Sabiendo que el lugar en el que vives también puede tener diferentes idiomas más antiguos que también pueden usarse para hablar con esas entidades para pedirles firmemente que te dejen en paz. Por ejemplo, la antigua lengua celta, los nativos americanos o las antiguas lenguas mesoamericanas extintas pueden ser muy útiles dependiendo de donde vivas o donde te encuentres. Úsalos y se creativo, pero se siempre firme, breve y conciso.

Nunca les des ningún tipo de derecho de paso. Nunca los invites a entrar. Nunca les des la bienvenida o puede que se conviertan en una auténtica pesadilla de la que deshacerse. Y nunca uses ningún instrumento como tabla ouija o hechizos para contactarlos. No habras ningún tipo de puera que no puedas cerrar.

El mundo astral es muy complejo y difícil de entender, más aún cuando se trata de entenderlo desde el mundo de los vivos y allí cada entidad es diferente y muchas pueden ser muy fuertes.

Todavía hay mucho más que decir sobre este tema y continuaré compartiendo tanta información como pueda en futuros videos.

Gracias por ver el video y suscribirse, lo agradezco mucho, es de mucha ayuda, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y sean fuertes, hermosas almas ahí fuera.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu